

Le vice-président cubain est arrivé en Éthiopie pour une visite officielle



Photo : Estudios Revolución.

Addis Abeba, 19 novembre (RHC) Le vice-président cubain Salvador Valdés est arrivé en Éthiopie pour une visite officielle, troisième étape d'une tournée dans plusieurs pays africains, a annoncé samedi le

ministère local des Affaires étrangères.

A son arrivée à l'aéroport international de Bole, dans la capitale, Valdés Mesa a été reçu par le ministre d'Etat des Affaires étrangères, Mesganu Arga, qui a souligné la construction entre les deux pays d'une base solide pour une relation de longue date qui s'est traduite par une coopération dans des domaines tels que la médecine et l'éducation.

Au cours de son séjour, le dirigeant cubain rencontrera des hauts fonctionnaires du gouvernement éthiopien, selon la publication.

Valdés Mesa est arrivé de Guinée-Bissau et s'était déjà rendu au Ghana. Il a souligné sur son compte du réseau social X, anciennement Twitter, que "la solidarité et le respect mutuel sont les relations qui existent entre Cuba et cette nation sœur de la Corne de l'Afrique".

La délégation officielle des Caraïbes est également composée de la première vice-ministre de la santé publique, Tania Margarita Cruz, et du directeur général adjoint des affaires bilatérales du ministère des affaires étrangères, Ángel Villa.

La tournée du vice-président cubain s'achèvera au Rwanda (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339782-le-vice-president-cubain-est-arrive-en-ethiopie-pour-une-visite-officielle>



Radio Habana Cuba